

PROVINCIA

En Alcázar de San Juan

Mariví Romero denunció los fraudes del mundo taurino

Domi Villarejos / EL ECO
Alcázar de San Juan

La periodista Mariví Romero denunció ante un público aficionado, en Alcázar de San Juan, los fraudes que durante 1988 se cometieron en el mundo taurino, y que en su opinión, afectaron a casi todas las plazas españolas.

La mayoría de estos fraudes se refieren a la manipulación del toro, es lo que se denomina "recorte de pitones o afeitado", "una práctica -explicó la periodista taurina- que llega hasta tal punto, que de conocerse en Estrasburgo, los políticos europeos tendrían argumentos más que suficientes para solicitar la abolición de la fiesta".

"El público -continuó Romero- es el más perjudicado porque es el que paga y al que le están quitando el elemento base de la fiesta, la matanza del toro. Tras el recorte de pitones, se han inventado las drogas y en ocasiones se toorean toros que parecen borregos y que acaban con el mito del matador".

En este punto de la conferencia, Mariví Romero citó a todos los grandes del toreo, sobre los que dijo que "expresamente para ellos se apañan los toros, para que

se luzcan".

Romero denunció a "los empresarios de medio pelo que pululan por las plazas de toros de los pueblos interesados tan sólo en coger las subvenciones de los ayuntamientos" y se mostró partidaria de que las plazas, cuyos propietarios sean los ayuntamientos, comunidad autonómica y diputaciones, sean gestionadas por estos organismos para evitar que los mangantes de turno defrauden a los aficionados".

La conferencia de Mariví Romero fue la primera de un ciclo organizado por el club taurino "Amigos de la Tauromaquia" de Alcázar de San Juan. Dentro del mismo estaba prevista la asistencia del torero José Ortega Cano, que no acudió, ni se excusó por ello. La falta de este conferenciante hizo improvisar a dos miembros del club, José Escribano y Pedro Martín, una charla sobre "La bravura del toro", que en cierto modo quedaba en entredicho, tras la conferencia de Romero.

La vida del torero Manuel Granero fue abordada por el director del Museo Taurino de Valencia y colaborador de la revista "Aplausos", Manuel Serrano; y la clausura estuvo a cargo del matador Antonio Sánchez Puerto.



Para Mariví Romero el recorte de pitones o "afeitado" de ser conocido en Europa daría argumentos para solicitar la abolición de la fiesta

El teléfono llegará a los núcleos más pequeños de la provincia

Maricarmen del Campo / EL ECO
Ciudad Real

En un acto celebrado recientemente en la Diputación de Ciudad Real, se presentó la formalización del convenio de extensión del servicio telefónico en las zonas más necesitadas de la provincia y de la región. La presentación fue llevada a cabo por el director provincial de Telefónica, Francisco González Arroyo, y el Consejero de Presidencia, Alejandro Alonso.

En el acto también estuvieron presentes el Gobernador Civil de Ciudad Real, Joaquín Iñiguez, el presidente de la Diputación, Francisco Ureña, y varios alcaldes de la provincia, como los de Malagón y Calzada de Calatrava, entre otros.

González Arroyo se refirió en

primer término a la reciente inauguración del servicio telefónico en Huertezuelas, que ha supuesto un montante de 41 millones de pesetas.

Por otro lado, hizo hincapié en que en Ciudad Real el convenio se llevará a cabo en cuatro fases: en 1.988 comenzaron los preparativos de los medios, en el 89 se ha empezado a realizar el proyecto, con intención de desarrollarlo en el 90, para que 1.991 sea el período de la "felicitación y término del convenio".

El presidente de la Diputación pidió a los alcaldes presentes un gesto de esfuerzo para resolver las diversas gestiones administrativas referentes a la instalación del teléfono en sus pueblos anejos.

El Gobernador recordó, en otro orden de cosas, cómo las diputa-

ciones de Albacete y Cuenca, junto a la de Ciudad Real, se han preocupado de pequeños núcleos de población para que puedan comunicarse con el resto de su provincia.

Del mismo modo, se expresó como Presidente de la Junta Rectora del Patronato del Parque Natural de Las Lagunas de Ruidera, y subrayó la importancia de llevar el teléfono a aquel paraje para cubrir la necesidad que contraen los fines de semana y durante las vacaciones los 40.000 castellano-manchegos que las visitan.

El Consejero de Presidencia recalzó que en este año "se va a resolver gran parte del problema telefónico rural en Ciudad Real y Castilla-La Mancha". Así se pretende adelantar 20 años en muchos casos la programación del

servicio telefónico, de manera que se instalará en núcleos estables de población de más de 50 habitantes (según el censo de 1.986) y en núcleos menores de esta cifra, a los que se dotará de, al menos, un teléfono público. En este sentido, 82 núcleos de Castilla-La Mancha no han conseguido el servicio todavía y 288 no tienen acceso al mismo.

Este servicio, que va a afectar a 28.000 castellano-manchegos, de entre los cuales 2.500 serán de nuestra provincia, repartidos en 23 pequeños núcleos, cuenta con un presupuesto de 438 millones de pesetas. La Junta aportará 190 millones, otros tantos la Diputación, y el resto la Compañía Telefónica. En el conjunto de la región, en los próximos 3 años se van a invertir 2.230 millones de pesetas.